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COMMISSIE VOOR DE JUSTITIE COMMISSION DE LA JUSTICE 
 

van 

 

WOENSDAG 17 oktober 2018 

 

Namiddag 

 

______ 

 

 

du 

 

MERCREDI 17 octobre 2018 

 

Après-midi 

 

______ 

 

 

 

 

De openbare commissievergadering wordt geopend 

om 14:33 uur en voorgezeten door de heer Philippe 

Goffin. 

 

La réunion publique de commission est ouverte à 

14 h 33 par M. Philippe Goffin, président. 

 

01 Vraag van mevrouw Griet Smaers aan de 

minister van Justitie over "de 

gegevensuitwisseling met particuliere 

instellingen om ondernemingen in moeilijkheden 

te begeleiden" (nr. 27118) 

 

01 Question de Mme Griet Smaers au ministre de 

la Justice sur "l'échange d'informations avec les 

institutions privées afin d'accompagner les 

entreprises en difficulté" (n° 27118) 

 

01.01  Griet Smaers (CD&V): Artikel 20.27 van het 

Wetboek van Economisch Recht maakt de 

informatie-uitwisseling mogelijk tussen de rechtbank 

– in casu de kamers voor ondernemingen in 

moeilijkheden – en de instellingen die zijn 

aangesteld om ondernemingen in moeilijkheden te 

begeleiden. Voor de zomer verklaarde de minister 

dat het KB dat die informatie-uitwisseling moet 

regelen uitblijft bij gebrek aan 

samenwerkingsakkoord met de Gewesten, die 

bevoegd zijn voor faillissementspreventie. Wat is 

vandaag de stand van zaken? 

 

01.01  Griet Smaers (CD&V): L'article XX.27 du 

Code de droit économique instaure la possibilité 

d'un échange d'informations entre le tribunal – en 

l'occurrence les chambres des entreprises en 

difficulté – et les institutions désignées pour assurer 

l'accompagnement des entreprises en difficulté. 

Avant l'été, le ministre a déclaré que faute d'accord 

de coopération avec les Régions, qui sont 

compétentes en matière de prévention des faillites, 

la promulgation de l'arrêté royal réglant cet échange 

d'informations se faisait attendre. Comment se 

présente la situation aujourd'hui?  

 

01.02 Minister Koen Geens (Nederlands): De 

begeleiding van ondernemingen in moeilijkheden 

wordt in elk Gewest op een andere manier 

geregeld. Mijn beleidscel onderzoekt welke 

organisaties hiermee belast zijn en dus de nodige 

informatie moeten krijgen, op welke manier die 

informatie-uitwisseling moet plaatsvinden en welke 

waarborgen in verband met het beroepsgeheim in 

het KB moeten worden opgenomen. Er vond reeds 

overleg plaats met het kabinet van Vlaams minister 

Muyters, nog voor het jaareinde volgen ook de 

Brusselse minister Gosuin en Waals minister 

Jeholet.  

 

01.02  Koen Geens, ministre (en néerlandais): 

Chaque Région règle différemment 

l'accompagnement des entreprises en difficulté. Ma 

cellule stratégique examine la question de savoir 

quelles organisations sont chargées de cette 

mission et doivent dès lors recevoir les informations 

nécessaires, comment l'échange d'informations doit 

se dérouler et quelles garanties en matière de 

secret professionnel doivent être prévues dans 

l'arrêté royal. Une concertation a déjà eu lieu avec 

le cabinet du ministre flamand Muyters et d'autres 

réunions suivront avant la fin de l'année avec les 

ministres bruxellois et wallon, MM. Gosuin et 

Jeholet. 

 

01.03  Griet Smaers (CD&V): Ik hoop dat er nu wat 

vooruitgang kan worden geboekt. 

 

01.03  Griet Smaers (CD&V): J'espère qu'il sera 

possible d'enregistrer des progrès dans ce 

domaine. 
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Het incident is gesloten. 

 

De voorzitter: De vragen nrs. 27135 van 

mevrouw Lambrecht, 27145 van mevrouw Van 

Vaerenbergh, 27176 van mevrouw Van Cauter en 

27241 van mevrouw Onkelinx worden uitgesteld. 

 

L'incident est clos. 

 

Le président: Les questions n° 27135 de 

Mme Lambrecht, n° 27145 de 

Mme Van Vaerenbergh, n° 27176 de 

Mme Van Cauter et n° 27241 de Mme Onkelinx 

sont reportées. 

 

02 Vraag van de heer Benoit Hellings aan de 

minister van Justitie over "het gebruik van 

geweld bij de huiszoekingen bij vier gezinnen die 

migranten hadden opgevangen" (nr. 27166) 

 

02 Question de M. Benoit Hellings au ministre de 

la Justice sur "les perquisitions violentes dans 

4 familles d'hébergeurs de migrants" (n° 27166) 

 

02.01 Benoit Hellings (Ecolo-Groen): Bij vier bij 

het Burgerplatform voor Steun aan de Vluchtelingen 

actieve gezinnen werden er huiszoekingen 

uitgevoerd. In twee gevallen werden de 

gastvrouwen aangehouden. De huiszoekingen 

werden gedaan op grond van een bevel tot 

arrestatie van illegalen die bij privépersonen 

logeren. Dat bevel zou zijn uitgereikt op basis van 

een analyse van het gebruik van telefoons en 

simkaarten die aan de ondergebrachte personen 

werden gegeven. 

 

Het wetsontwerp inzake de woonstbetreding zal 

waarschijnlijk nooit worden aangenomen. Het 

parket en de politie beroepen zich dan maar op de 

antiterreurwetgeving waarbij anonieme simkaarten 

werden afgeschaft om zo de huisvesting van 

transmigranten strafbaar te stellen. 

 

Vindt u deze arrestaties gerechtvaardigd? Zult u bij 

het College van procureurs-generaal uw verbazing 

uiten? Hebt u dit met de minister van Binnenlandse 

Zaken en de staatssecretaris voor Asiel besproken? 

Wat vindt u ervan dat men zich op die specifieke 

wetgeving baseert om met geweld onderzoeken en 

huiszoekingen uit te voeren? Wordt die wetgeving 

correct en proportioneel toegepast? 

 

02.01  Benoit Hellings (Ecolo-Groen): Quatre 

familles actives au sein de la plate-forme de soutien 

aux réfugiés ont été la cible de perquisitions. Dans 

deux de ces cas, les hébergeuses ont été arrêtées. 

Les perquisitions ont été menées en vertu d'un 

mandat délivré afin d'interpeller des personnes en 

situation irrégulière logeant chez des particuliers. Le 

mandat aurait été obtenu sur la base d'une analyse 

des usages de téléphone et de cartes SIM offertes 

aux hébergés.  

 

 

Alors que le projet de loi "visites domiciliaires" ne 

sera sans doute jamais adopté, le parquet et la 

police s'appuient sur la loi anti-terroriste rendant 

impossible l'anonymat des cartes SIM pour 

criminaliser l'hébergement de migrants en transit.  

 

 

Estimez-vous ces arrestations justifiées? Comptez-

vous faire part de votre étonnement au Collège des 

procureurs généraux? En avez-vous parlé avec le 

ministre de l'Intérieur et le secrétaire d'État en 

charge de l'Asile? Que pensez-vous du recours à 

cette loi pour mener des enquêtes et des 

perquisitions violentes? En fait-on un usage correct 

et proportionné? 

 

02.02 Minister Koen Geens (Frans): Het betreft 

een gerechtelijk onderzoek dat door een 

onderzoeksrechter wordt geleid. De federale 

gerechtelijke politie van Brussel heeft een 

Sudanese mensensmokkelbende opgerold die in 

het Maximiliaanpark vluchtelingen ronselde. Op 

7 oktober is een vijftigtal speurders binnengevallen 

op de adressen waar de vermoedelijke 

mensensmokkelaars verbleven. Negen verdachten 

werden van hun vrijheid beroofd, een tiende 

persoon werd aangehouden wegens feiten van 

weerspannigheid. 

 

De speurders hebben daar acht personen 

aangetroffen die illegaal in ons land verbleven, 

waarschijnlijk slachtoffers voor wie kort nadien 

02.02  Koen Geens, ministre (en français): Il s'agit 

d'une enquête judiciaire menée par un juge 

d'instruction. La police judiciaire fédérale de 

Bruxelles a démantelé une bande soudanaise de 

trafiquants d'êtres humains qui recrutait au parc 

Maximilien. Le 7 octobre, une cinquantaine 

d'enquêteurs a fait irruption aux adresses où 

résidaient les trafiquants présumés. Neuf suspects 

ont été privés de liberté, une dixième personne 

également, pour des faits de rébellion.  

 

 

 

Les enquêteurs ont trouvé huit personnes en séjour 

illégal, probablement des victimes en attente d'un 

transport imminent. Elles ont été remises à l'Office 
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verder transport zou worden geregeld. Ze werden 

overgedragen aan de Dienst Vreemdelingenzaken. 

De vrouw die werd aangehouden wegens feiten van 

weerspannigheid werd na haar verhoor vrijgelaten. 

Tegen zeven van de negen personen die voor de 

onderzoeksrechter werden voorgeleid, werd een 

aanhoudingsbevel uitgevaardigd; zij werden in 

verdenking gesteld wegens mensensmokkel. De 

twee anderen werden vrijgelaten en niet in 

verdenking gesteld.  

 

des Étrangers. La femme arrêtée pour des faits de 

rébellion a été remise en liberté après son audition. 

Sept des neuf personnes déférées devant le juge 

d'instruction ont été placées sous mandat d'arrêt et 

inculpées de trafic d'êtres humains. Les deux autres 

ont été libérées et n'ont pas été inculpées.  

 

02.03  Benoit Hellings (Ecolo-Groen): Degenen 

tegen wie er geweld werd gebruikt waren personen 

die onderdak verleenden aan illegaal in ons land 

verblijvende personen, zoals bedoeld in artikel 77 

en 77bis van de vreemdelingenwet: er was geen 

enkele reden om ze aan te houden. Voorts vindt de 

wet in verband met de registratie van 

prepaidbelkaarten haar grondslag in de strijd tegen 

de zwaarste misdaden, meer bepaald terrorisme: ze 

wordt hier oneigenlijk gebruikt.  

 

02.03  Benoit Hellings (Ecolo-Groen): Les 

personnes molestées étaient des hébergeuses en 

vertu des articles 77 et 77bis de la loi des étrangers: 

il n'y avait aucune raison de les arrêter. En outre, la 

loi sur les cartes SIM se justifie par la lutte contre 

les crimes les plus graves, en particulier contre le 

terrorisme: on en fait un usage détourné.  

 

Het incident is gesloten. 

 

De voorzitter: De vraag nr. 27180 van 

mevrouw Van Cauter wordt ingetrokken. 

 

L'incident est clos. 

 

Le président: La question no 27180 de Mme Van 

Cauter est retirée.  

 

03 Vraag van mevrouw Laurette Onkelinx aan de 

minister van Justitie over "de publicatie van het 

rapport van de European Commission for the 

efficiency of justice (CEPEJ) van de Raad van 

Europa over de toestand van de justitie in de 

Europese landen" (nr. 27242) 

 

03 Question de Mme Laurette Onkelinx au 

ministre de la Justice sur "la publication du 

rapport de la Commission européenne pour 

l'efficacité de la justice (CEPEJ) du Conseil de 

l'Europe sur l'état de la justice dans les pays 

européens" (n° 27242) 

 

03.01  Laurette Onkelinx (PS): Terwijl de 

rechterlijke macht het gebrek aan middelen 

voortdurend aan de kaak stelt, heeft de Europese 

Commissie voor Efficiëntie in Justitie (CEPEJ) een 

vergelijkende studie bekendgemaakt over de 

toestand van justitie in de Europese landen. België 

heeft de begroting voor de werking van zijn hoven 

en rechtbanken, het Openbaar Ministerie en de 

rechtsbijstand met 8% gekort. Dat is de grootste 

daling in heel Europa. Het verval van het 

Justitiepaleis in Brussel staat symbool voor de 

teloorgang van het rechtsstelsel in België. 

 

Hoe verklaart u dat wij als enig lid van de Raad van 

Europa de begroting voor justitie hebben gekort? 

Wijst het dalende aantal beroepsrechters erop dat u 

de formaties neerwaarts wil herzien? 

 

 

In uw Justitieplan staat dat justitie zich kan 

concentreren op haar kerntaken. Bent u daarvan 

nog steeds overtuigd, gezien de groeiende kloof 

tussen de burger en justitie en het dalende aantal 

aanhangig gemaakte zaken? Welke hoop kunnen 

03.01  Laurette Onkelinx (PS): Alors que le 

pouvoir judiciaire ne cesse de dénoncer le manque 

de moyens, la Commission européenne pour 

l’Efficacité de la Justice (CEPEJ) a publié une étude 

comparée de l’état de la justice dans les pays 

européens. La Belgique a diminué de 8 % le budget 

alloué au fonctionnement de ses cours et tribunaux, 

du ministère public et de l’aide judiciaire, c'est la 

plus importante baisse d'Europe. L’état de 

délabrement de la justice en Belgique est à l’image 

de son Palais à Bruxelles.  

 

 

Comment expliquez-vous que nous soyons le seul 

membre du Conseil de l’Europe à avoir réduit le 

budget de la justice? La diminution du nombre de 

juges professionnels indique-t-elle une volonté de 

revoir les cadres à la baisse?  

 

Votre Plan Justice indique que la justice peut se 

concentrer sur ses tâches essentielles. Vu 

l’aggravation du fossé entre le citoyen et la justice et 

la diminution du nombre de dossiers introduits, en 

êtes-vous toujours convaincu? Quels espoirs 
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we nog koesteren? 

 

pouvons-nous entretenir? 

 

03.02 Minister Koen Geens (Frans): Volgens het 

verslag is de begroting voor de werking van de 

hoven en rechtbanken, het openbaar ministerie en 

de rechtsbijstand tussen 2014 en 2016 met 2,8% is 

gedaald. In dat verslag worden het budget voor de 

werking van de rechterlijke macht en dat voor de 

rechtsbijstand voor de armste justitiabelen 

samengevoegd. 

 

Het verslag geeft een onvolledig beeld van het 

werkingsbudget van de rechterlijke macht. Alle 

werkings- en investeringsmiddelen voor de IT van 

de FOD Justitie werden onder een 

gemeenschappelijke begrotingslijn samengebracht 

en worden niet langer, zoals in 2014, opgenomen in 

een begrotingsafdeling ICT van de gewone 

rechtscolleges. Het bedrag bedroeg in 2014 

36,5 miljoen euro, of 4% van de begroting van de 

rechterlijke macht. Als men daar abstractie van 

maakt, stijgt de begroting ten opzichte van 2014. 

 

Een democratischere toegang tot het gerecht is een 

absolute prioriteit. We hebben de budgetten voor de 

rechtsbijstand aanzienlijk verhoogd. De uitgaven 

bedroegen 88 miljoen euro in 2017 en 

103 miljoen euro in 2018, tegenover 86 miljoen euro 

in 2014. 

 

Het aantal rechtsbijstandsdossiers is afgenomen, 

aangezien de hervorming het nu mogelijk maakt 

met één aanstelling meerdere prestaties te dekken. 

Bovendien werd de begroting geharmoniseerd. 

Dankzij een betere controle worden de middelen 

ingezet voor degenen die ze het meest nodig 

hebben. Indien er een gerechtvaardigd verzoek om 

rechtsbijstand wordt ingediend, wordt dat zonder 

enige budgettaire beperking ingewilligd. U verwijst 

naar mijn Justitieplan van het beging van de 

zittingsperiode. Ik ben ervan overtuigd dat we die 

oefening in rationalisering moeten voortzetten. 

 

Samenvattend kan er worden gesteld dat het totale 

budget van de rechterlijke macht en de 

rechtsbijstand sinds 2016 van 900 miljoen euro in 

2017 tot 958 miljoen euro in 2018 gestegen is. Voor 

2019 bedraagt de initiële begroting 1,013 miljard 

euro. 

 

Voor de toekomstige maatregelen die de toegang 

tot het gerecht moeten verbeteren, verwijs ik naar 

mijn visietekst Court of the Future. 

 

03.02  Koen Geens, ministre (en français): Ce 

rapport affirme que le budget alloué au 

fonctionnement des cours et tribunaux, du ministère 

public et de l’aide juridique a diminué de 2,8 % 

entre 2014 et 2016. Il amalgame le budget pour le 

fonctionnement de l'ordre juridique et celui de l’aide 

juridique aux justiciables les plus démunis.  

 

 

Le rapport dresse un tableau incomplet du budget 

pour le fonctionnement de l'ordre juridique. Tous les 

moyens de fonctionnement et d'investissement pour 

l'informatique du SPF Justice ont été rassemblés 

sous une ligne budgétaire commune et non plus, 

comme en 2014, inscrits dans une division 

budgétaire ICT des juridictions ordinaires. Le 

montant était de 36,5 millions en 2014, soit 4 % du 

budget de l'ordre judiciaire. En faisant abstraction 

de celui-ci, le budget augmente par rapport à 2014. 

 

 

Un accès plus démocratique à la justice est une 

priorité absolue. Nous avons considérablement 

augmenté les budgets pour l'aide judiciaire. Les 

dépenses ont atteint 88 millions en 2017 et 

103 millions en 2018, contre 86 millions en 2014.  

 

 

Le nombre de dossiers en aide juridique a diminué 

car la réforme permet désormais qu'une 

désignation couvre plusieurs prestations. En outre, 

le budget a été harmonisé. Grâce à un meilleur 

contrôle, les moyens servent aux personnes qui en 

ont le plus besoin. Si une demande justifiée d'aide 

juridique est introduite, elle est honorée, sans 

limitation budgétaire. Vous citez mon Plan justice du 

début de la législature, je suis convaincu qu'il faut 

poursuivre cet exercice de rationalité.  

 

 

 

En résumé, depuis 2016, le budget global de l'ordre 

judiciaire et de l'aide juridique est passé de 

900 millions en 2017 à 958 millions en 2018. Pour 

2019, le budget initial est de 1,013 milliard.  

 

 

 

Pour les futures mesures visant à améliorer l'accès 

à la justice, je vous renvoie à mon document de 

vision Court of the Future.  

 

We willen allemaal een meer doeltreffende en 

toegankelijke justitie. Tijdens deze zittingsperiode 

zullen we belangrijke stappen gezet hebben, maar 

ons werk zal nooit af zijn. We moeten ons best 

Nous voulons tous une justice plus efficace et 

accessible. Durant cette législature, des démarches 

importantes auront été entreprises mais le travail ne 

sera jamais achevé. Nous devons continuer à faire 
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blijven doen. 

 

de notre mieux. 

 

03.03  Laurette Onkelinx (PS): U kunt niet voor 

alle vaststellingen van de Raad van Europa 

verwijzen naar de IT-investeringen. 

 

De invoering van remgeld voor rechtsbijstand heeft 

geleid tot een daling van het aantal zaken omdat 

voor sommigen 30 of 50 euro te veel geld is. 

 

 

Ik heb gevochten voor de justitiebegroting. Ik 

weigerde minister te worden als ik geen verhoging 

met 4% kreeg. Deze regering heeft de 

overheidsuitgaven gekort en u bent haar gevolgd. 

Zij kent nu alleen aanvullende middelen toe om 

brandjes te blussen. U komt niet tegemoet aan de 

behoeften van dit departement. 

 

03.03  Laurette Onkelinx (PS): Vous ne pouvez 

justifier tous les constats du Conseil de l'Europe par 

des raisons informatiques.  

 

Concernant l'aide juridique, l'introduction du ticket 

modérateur a fait baisser le nombre de dossiers 

introduits car certains ne peuvent payer les 30 ou 

50 euros nécessaires.  

 

Je me suis battue pour le budget de la Justice. J'ai 

refusé d'être ministre si je n'obtenais pas 4 % 

d'augmentation. Ce gouvernement a diminué les 

dépenses publiques et vous avez suivi. Maintenant, 

il réinvestit par à-coup quand il y a un problème. 

Vous n'avez pas soutenu les besoins de ce 

département.  

 

Het incident is gesloten. 

 

L'incident est clos. 

 

04 Vraag van mevrouw Laurette Onkelinx aan de 

minister van Justitie over "de nieuwe uitbreiding 

van de FTF-databanken en de bevoegdheden van 

de LTF's en LIVC's" (nr. 27262) 

 

04 Question de Mme Laurette Onkelinx au 

ministre de la Justice sur "la nouvelle extension 

des bases de données FTF et les compétences 

des LTF et CSIL" (n° 27262) 

 

04.01  Laurette Onkelinx (PS): De databank met 

betrekking tot homegrown terrorist fighters werd al 

met extreemlinkse en extreemrechtse personen 

uitgebreid en zal nu ook zogenaamd mogelijk 

gewelddadige extremisten bevatten. Op basis van 

zes criteria (ideologie, intentie, capaciteit, sociale 

contacten, voorgeschiedenis en geestelijke 

gezondheidstoestand) wordt er bepaald hoe 

gevaarlijk die personen zijn. Men zou bijna geloven 

dat we in de roman 1984 meespelen: dit lijkt op een 

heksenjacht op iedereen die enigszins anders 

denkt! 

 

Hoe kan men die uitbreiding verantwoorden als men 

weet dat het al moeilijk is informatie te vergaren 

over personen die misdrijven plegen? Hoe valt dit te 

verantwoorden in het licht van het legaliteits- en het 

voorzienbaarheidsbeginsel van het strafrecht en het 

respect voor de privacy? Wie zal die lijst aanvullen 

en hoe zal dat gebeuren? Hoe kan men van die lijst 

worden geschrapt wanneer men er ten onrechte op 

staat? 

 

04.01  Laurette Onkelinx (PS): Après son 

extension à l'extrême gauche et à l'extrême droite, 

la base de données Homegrown Terrorist Fighters 

sera étendue aux "extrémistes potentiellement 

violents", dont le degré de danger est défini selon 

six critères: idéologie, intention, capacité, contacts 

sociaux, antécédents et état de santé mentale. On 

se croirait dans "1984": cela ressemble à une 

chasse aux sorcières contre tout qui pense quelque 

peu en dehors de la norme!  

 

 

 

Comment peut-on justifier cette extension, sachant 

qu'on a déjà du mal à collecter des informations sur 

ceux qui commettent des infractions, au regard des 

principes de légalité et de prévisibilité de la loi 

pénale et au regard du respect de la vie privée? Qui 

alimentera cette liste et comment? Comment en 

sortir quand on s'y retrouve par erreur? 

 

04.02 Minister Koen Geens (Frans): De 

inlichtingendiensten, de veiligheidsdiensten, de 

politie en OCAD hebben zich gebogen over de 

manier waarop de uitwisseling van informatie en de 

follow-up, onder meer van geradicaliseerde 

gedetineerden, personen die veroordeeld werden 

wegens terrorisme en geradicaliseerde individuen 

die mogelijk gewelddaden zouden kunnen plegen, 

kan worden verbeterd. Ze hebben voorgesteld om 

04.02  Koen Geens, ministre (en français): Les 

services de renseignement, de sécurité et de police 

ainsi que l'OCAM ont planché sur une efficacité 

accrue du suivi et de l'échange d'informations, 

notamment sur les détenus radicalisés, des 

condamnés pour terrorisme et des individus 

radicalisés susceptibles de commettre des actes 

violents. Ils ont proposé d'élargir en ce sens la base 

de données commune. Le ministre de l'Intérieur et 
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de gemeenschappelijke databank in die zin uit te 

breiden. De minister van Binnenlandse Zaken en 

ikzelf onderzoeken dat voorstel. 

 

De beslissing om personen in die databank op te 

nemen moet worden getoetst aan precieze criteria 

die door OCAD worden geëvalueerd. Er bestaan 

regels om materiële en inhoudelijke vergissingen 

recht te zetten. Personen die in die databank zijn 

opgenomen zijn het voorwerp van geen enkele 

intrusieve of strafrechtelijke maatregel. De wet 

bepaalt dat voor het aanleggen van de databank de 

toestemming vereist is van de 

gegevensbeschermingsautoriteit, het 

Controleorgaan op de politionele informatie en het 

Comité I.  

 

moi-même examinons cette proposition. 

 

 

 

Pour être repris dans cette base de données, il faut 

répondre à des critères précis évalués par l'OCAM. 

Il existe des règles pour corriger des erreurs 

matérielles et de contenu. Être repris dans cette 

base de données n'implique aucune mesure 

intrusive ou pénale. Comme prévu par la loi, pour 

établir la base de données, il faudra obtenir l'aval de 

l'autorité de protection des données, de l'organe de 

contrôle de la gestion de l'information policière et du 

comité R.  

 

04.03  Laurette Onkelinx (PS): Wie op een 

dergelijke lijst staat kan daardoor problemen 

ondervinden, bijvoorbeeld wanneer hij een visum 

aanvraagt. Veiligheid moet voorop staan, maar ook 

de bescherming van de individuele vrijheden en van 

de privacy zijn essentieel. U moet daar alert op zijn.  

 

04.03  Laurette Onkelinx (PS): Être repris sur une 

telle liste peut vous valoir des problèmes, au 

moment d'obtenir un visa, par exemple. La sécurité 

est essentielle, tout comme la protection des 

libertés individuelles et de la vie privée: restez-y 

attentif.  

 

Het incident is gesloten. 

 

L'incident est clos. 

 

De openbare commissievergadering wordt gesloten 

om 14.59 uur. 

 

La réunion publique de commission est levée à 

14 h 59. 

 

 


